

Dictan conferencia sobre Bioseguridad

Las Escuelas de Bioanálisis y Medicina ofrecieron la conferencia titulada “*Prevención y Riesgos en Bioseguridad*”

, como parte de un acuerdo estratégico entre ambas unidades académicas, que busca llevar conocimientos actualizados a los estudiantes de estas áreas de la salud.

Esta actividad fue encabezada por la maestra Nelly Betances, directora de la Escuela de Bioanálisis; el doctor Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina y la maestra Arelis Josefina Pimentel, quien tuvo a cargo la conferencia.



La maestra Nelly Betances [@scdaledu](#) asistió a

La maestra Pimentel explicó que la bioseguridad es un conjunto de medidas destinadas a proteger la salud de los trabajadores, para lo cual existen normativas nacionales e internacionales.

Dijo que todo el personal de salud tiene derecho a conocer en profundidad los riesgos a los que le expone su trabajo, y debe seguir las precauciones estándares para evitar posibles accidentes laborales, los cuales tienen como causas problemas técnicos y humanos.

“Agentes químicos, biológicos y físico, como el ruido, iluminación, ambiente térmico, vibraciones, radiaciones, etc., pueden afectar la salud de los trabajadores”, expresó la conferencista.

Pimentel, quien es profesora en la Escuela de Bioanálisis y tiene especialidad en el área de bioseguridad, hizo énfasis en que la prevención es económicamente rentable, porque mejora la

DICTAN CONFERENCIA SOBRE BIOSEGURIDAD

Escrito por Rafael Paez

Lunes 19 de Abril de 2010 11:41 -

productividad y ahorra el elevado costo que implican los accidentes laborales.

La profesora Arelis Josefina Pimentel mientras dictaba la conferencia



Vista parcial de los estudiantes que asistieron a la actividad

